

NUTRICENTIALS®

HERE YOU GLOW

EXFOLIATING TONER

Kulit Anda memiliki ketahannya sendiri. Tapi sekarang Anda bisa membuatnya terjaga terhadap kondisi lingkungan dengan sistem perawatan kulit bioadaptif yang membantu kulit Anda beradaptasi dengan penyebab stres lingkungan seperti tidur larut malam dan polusi serta melindungi dari sinar UV — untuk kulit yang terawat dan sehat setiap hari. Sangat intuitif, ia tahu apa yang dibutuhkan kulit. Dan dengan formula yang pilihan, Anda dapat merasa percaya diri dengan apa yang Anda gunakan pada kulit Anda. Jadikan setiap hari sebagai hari yang menyenangkan untuk kulit Anda.



MEMPERKENALKAN HERE YOU GLOW EXFOLIATING TONER

Dapatkan kulit yang bersih bersinar dengan Nutricentials Here You Glow Exfoliating Toner — *toner* yang lebih dari sekadar *toner*. Formula dengan campuran unik Asam Hidroksi membuat kulit terasa lembut, halus, sehat, dan tampak bercahaya. Pada saat yang sama, Asam Salisilat membantu membersihkan noda jerawat dan komedo serta mencegah terbentuknya noda jerawat baru. Kulit Anda akan terlihat bersih dan bercahaya.

MENGAPA ANDA MENYUKAINYA

- Dibuat dengan tumbuhan bioadaptif yang membantu kulit Anda beradaptasi dengan lingkungan.
- Formula pilihan dengan bahan-bahan yang tidak membuat Anda khawatir dan merasa nyaman saat mengoleskannya ke kulit.
- Formula lembut dan tidak menyebabkan iritasi dengan campuran 10% AHA, BHA, dan PHA yang efektif untuk membuat kulit tampak lembut, halus, dan bercahaya.
- Membantu mempercepat pergantian sel dengan eksfoliasi secara lembut dan melepaskan sel-sel kulit mati dari permukaan kulit.
- Membantu membersihkan kotoran dan minyak yang menyumbat pori-pori serta membantu mengurangi tampilan pori-pori.
- Membantu membersihkan noda bekas jerawat dan komedo sekaligus membantu mencegah munculnya jerawat baru untuk tampilan kulit yang lebih bersih.
- Menghidrasi dan menarik serta mengikat kelembaban pada kulit untuk penampilan yang lebih elastis dan sehat.

- Membantu mempersiapkan kulit untuk menerima perawatan selanjutnya seperti pelembab.
- Botol terbuat dari 100% post-consumer resin (PCR).

APA KEKUATANNYA

- **Bioadaptive Botanical Complex** (*Rhodiola, Maral Root, Siberian Ginseng, Chaga Mushroom, and Resurrection Plant*)—perpaduan ekstrak tumbuhan yang hidup subur di iklim ekstrim dan dapat membantu merawat kulit dari penyebab stres.
- **AHAs** (*Lactic Acid, Glycolic Acid, and Malic Acid*)—mempercepat pergantian sel kulit dengan melepaskan sel-sel kulit mati dari permukaan kulit, membantu tampilan kulit tampak segar, halus, pori-pori tampak tersamarkan, dan cerah.
- **BHA** (*Salicylic Acid*)—menjangkau ke dalam pori-pori untuk membersihkan dan membantu menyamarkan tampilan bekas jerawat dengan melarutkan minyak, dan kotoran yang menutup pori-pori.
- **PHA** (*Gluconolactone*)—eksfoliator dengan kandungan asam yang lembut membantu melembabkan dan merawat kulit karena meningkatkan pergantian sel yang sehat.
- **Hydrating and Soothing Blend** (*Glycerin and Aloe*)—menarik dan mengikat kelembaban pada kulit untuk mendapatkan tampilan kulit yang lebih elastis, terhidrasi, dan terawat.

PETUNJUK PENGGUNAAN

Basahi kapas dengan Here You Glow Exfoliating Toner dan usapkan pada wajah dan leher yang telah bersih dengan gerakan naik ke arah luar. Hindari area mata. Jangan dibilas.

NUTRICENTIALS® HERE YOU GLOW EXFOLIATING TONER

GUNAKAN DENGAN

- **Nutricentials To Be Clear Pure Cleansing Gel**— Formula gel yang berubah menjadi foam yang lembut membersihkan kotoran, minyak, dan riasan tanpa menghilangkan kelembaban alami kulit Anda.
- **Nutricentials Day Dream Protective Lotion Lightweight Day Moisturizer SPF 35**— pelembab ringan yang membantu kulit Anda tetap lembut dan terhidrasi dalam beragam kondisi.
- **Nutricentials Celltrex Always Right Recovery Fluid**— serum ringan dan cepat menyerap dengan *HydraFlex Blend* yang memberikan kelembaban sesuai kebutuhan kulit Anda.

PELAJARI LEBIH DALAM

Apa itu *bioadaptive botanicals*?

Bioadaptive botanicals adalah tumbuhan yang tumbuh subur di iklim ekstrim berkat sifat adaptifnya. Saat digunakan pada kulit, khasiat khusus dari tumbuhan ini membantu kulit Anda beradaptasi dengan lingkungannya yang berubah dan unik sehingga dapat merawat dan mendapatkan ketahanan terhadap penyebab stres lingkungan.

Jenis kulit apa yang dapat menggunakan Nutricentials Here You Glow?

Nutricentials Here You Glow Exfoliating Toner diformulasi agar cocok untuk semua jenis kulit.

Seberapa sering saya harus menggunakan Nutricentials Here You Glow?

Nutricentials Here You Glow Exfoliating Toner digunakan dua kali sehari, dengan rutinitas perawatan kulit pagi dan/ atau malam hari. Saat digunakan dengan rutinitas pagi, pastikan untuk menggunakan tabir surya spektrum luas dengan SPF 30 atau lebih, seperti Nutricentials Day Dream Protective Lotion Lightweight Day Moisturizer SPF 35.

Apakah saya perlu menggunakan SPF dengan Nutricentials Here You Glow Exfoliating Toner?

Meskipun selalu disarankan untuk melindungi kulit Anda dari sinar UV yang berbahaya, menggunakan AHA dapat membuat kulit Anda lebih sensitif terhadap sinar matahari. Harap gunakan tabir surya spektrum luas dengan SPF 30 atau lebih tinggi saat menggunakan produk ini.

Bagaimana Nutricentials Here You Glow Exfoliating Toner mendukung komitmen Nu Skin untuk sustainable?

Botol Nutricentials Here You Glow Exfoliating Toner terbuat dari post-consumer resin (PCR) 34%. Dengan melakukan itu, kami bisa mengurangi produksi plastik hingga 1 ton setiap tahun.*

Botol produk Nutricentials terbuat dari 100% PCR, dan *tube* kami dibuat dengan 34-35% PCR dan menghasilkan total pengurangan produksi plastik hingga 57,5 ton setiap tahun.* Plus, lebih dari 90% bahan sawit kami *Roundtable on Sustainable Palm Oil (RSPO)*.

Anda dapat melanjutkan upaya ramah lingkungan dengan mendaur ulang botol, toples, dan karton kemasan kami jika memungkinkan. Dengan membeli Nutricentials, Anda bergabung dengan kami dalam mengambil langkah aktif dan terlibat untuk memastikan masa depan cerah bagi bumi kita. Silakan kunjungi www.nuskin.com/sustainability untuk informasi lebih lanjut.

* Berdasarkan prakiraan global 2021.

Apa komitmen Nutricentials untuk menjadi transparan dan berkelanjutan?

Dengan komitmen kami terhadap transparansi dan keberlanjutan pelestarian alam, kami menghadirkan formula bersih berdasarkan daftar bahan Nutricentials kami — dalam kemasan produk yang dapat didaur ulang. Dengan Nutricentials, Anda bisa merasa percaya diri dengan kulit cerah Anda dan perawatan kulit yang Anda gunakan. Nutricentials Bioadaptive Skin Care adalah perawatan kulit yang diproduksi secara bertanggung jawab untuk konsumen yang sadar lingkungan.

BAHAN KANDUNGAN

Water (Aqua), Aloe Barbadensis Leaf Juice, Butylene Glycol, Lactic Acid, Glycolic Acid, Sodium Hydroxide, Glycerin, Gluconolactone, Malic Acid, Phenoxyethanol, Salicylic Acid, Sodium Chloride, Niacinamide, Xanthan Gum, Ethylhexylglycerin, Acanthopanax Senticosus (Eleuthero) Root Extract, Inonotus Obliquus (Mushroom) Extract, Rhaponticum Carthamoides Root Extract, Rhodiola Rosea Extract, Selaginella Lepidophylla Extract.

